

小塩江小学校だより

宇津峰のふもとから

平成28年4月15日(金) 須賀川市立小塩江小学校 校長 木村 恵子

6名の1年生が入学



14日に児童会が行った「入学おめでとう会」で、自己紹介する1年生。元気いっぱいに、自分の好きなものを発表しました。



小塩江小学校のいいところは……

少しでも早く小塩江小学校になれて、なかよくなってほしいので、ここで、小塩江のじまんを聞いて下さい。

その一 小塩江小学校は、校舎がとてもきれいな学校です。教室に天窓があり、太陽の光がたくさん注ぎこむ、とても明るい学校です。学校が明るいと、あたたかく感じるし 気持ちも明るく前向きになれます。…

その二 全校児童五十四人と、とても少ない分、全員がよくわかり、なかよしです。休み時間は、学年関係なく、サッカーをしたり 卓球をしたりして遊んでいます。

また、たてわり班でゲームをしたり、なわとびをしたりして楽しんでいます。ぜひ、早く全校生の名前と顔を覚えて、一緒に遊んで下さい。

その三 給食がとてもおいしいです。全校生がランチルームに集まり、すぐ横の給食室で作られたアツアツの給食を食べることができます。私の好きな給食第一位は、じゃがいもがたくさん入ったシチューです。

(着任式代表児童 6年 女子児童の歓迎の言葉より)



自ら学び、心豊かに、たくましく生きぬくと共にふるさとを愛する児童の育成

すすんで学習する子ども

思いやりのある子ども

たくましい子ども

ふるさとが好きな子ども